

Sonderplatzierung IMMOBILIE DES TAGES

: DERSTANDARD

entrückte Form wahrzunehmen, in der sich Menschen ein wenig zu hastig bewegen (was an der anderen Aufnahmegeradigkeit liegt). Selbst wenn es sich um keine inszenierten Bilder handelt, sondern um dokumentarische Aufnahmen des Ersten Weltkriegs – so entrückt wie die Gesichter der Soldaten scheinen uns die Gräuel in den Schützengräben selbst.

Doch nun gibt es mit Peter Jacksons *They Shall Not Grow Old* erstmals einen Film, der mithilfe digitaler Technologie einen veränderten Blick auf das Material aus dem Ersten Weltkrieg erlaubt. Der Regisseur von Horrorstücken wie *Braindead* und der Herr der Ringe-Trilogie hatte schon immer etwas von einem Alchemisten an sich, der Sehgewohnheiten umzupolen versteht. Für diesen Film, der nun passend zum Vertragsunterzeichnung von Versa Archivaufnahmen aus dem London einfärben lassen, er hat sie auch Computer vergrößert, damit sie entsprech.





Ihr Objekt wird an einem ganzen Tag* als „Immobilie des Tages“ in einem standardisierten Layout ausgespielt und verlinkt direkt auf die Detailansicht Ihres bestehenden Inserates auf immobilien.derStandard.at.

Die Auslieferung erfolgt im redaktionellen Umfeld aufderStandard.at mit Targeting auf an Immobilien interessierte User:innen.

Folgende Informationen werden in der „Immobilie des Tages“ dargestellt:

- Ein ansprechendes Bild Ihres Objekts
- Ort der Immobilie
- Größe in m²
- Miet- bzw. Kaufpreis

Inkludierte Serviceleistungen

50.000 garantierte Als

24-stündige Laufzeit

Preis

Immobilie des Tages

€ 290,-

* Samstag und Sonntag zählen als ein Tag